



## El pico del pollo

**Alfredo Albiter Sánchez**  
alfredo.albiter@capitalmedia.mx

L@s consentid@s

Ayer platicamos de la información proporcionada a este alado y en donde se cuestiona el proceder de la Contralora General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), María Guadalupe Olivo Torres, pues resulta, importa más su proyecto personal y cumplir compromisos propios a atender, mantener y acrecentar el reconocimiento a la institución...Así lo platicamos en la entrega anterior; "Mira emplumado jefe, como la Maestra en Juicios Orales merece una secretaria particular -por qué diablos no- se "amarchantó" una plaza para dársela a la persona invitada a cumplir con esa función, pero resulta, la plaza no existe. ¿Cómo? Pues así mero, la plaza no existe, pero pues es lo de menos, para eso es la Contralora ¿qué no?.. Claro, no todo para ahí, se aprovechó del conocimiento de varios trabajadores para preparar a su gente y una vez consideró ya se "había hecho la machaca", pues les dijo que estaban más que despedidos"...Como para la Maestra en Juicios Orales, pocos o nadie de las y los trabajadores del área merecen su confianza, pues estableció una estrategia para "abrir" los espacios necesarios a su conveniencia. Así implementó su plan, a empleados cuyo rango era de subdirector o subdirectora, los acomodó como líder de proyecto, obviamente perjudicando al trabajador/trabajadora, que se perseguía -al menos eso se presume- provocar la renuncia del servidor y "amarchantarse" la posición, otros más,

### **Parece ser pues, todo es pecata minuta cuando se trata de abrir espacios para los y las incondicionales**

fueron informados de que su base valía "chetos" y a partir de ya tendrían una plaza eventual...Una instancia certificada como la Contraloría, hoy se ha vuelto una verdadera pachanga, peligrando el distintivo y pasando por encima del Sistema de Gestión de Calidad. Parece ser pues, todo es pecata minuta cuando se trata de abrir espacios para los y las incondicionales. Que se piden perfiles específicos, pues que lo cumplan otros, porque en la Contraloría del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), ino!.. Agregan, en la información proporcionada a este espacio, claro, se siente la mano de la Contralora, ¿cómo?, pues otorgando vacaciones a una persona que aún no cumple el tiempo estipulado -tiene siete meses laborando- para alcanzar ese beneficio. El chiste es demostrar la fuerza y dónde está el "power".

#### **LA RABADILLA DEL POLLO**

Pollos en el tejado me dicen, luego de que en agosto el sector de vehículos pesados registró una baja en ventas, producción y exportación cercanas al 60%, derivado de la incertidumbre

arancelaria, la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT), que preside Rogelio Arzate, se pronuncia para fortalecer el mercado interno con una renovación vehicular ágil y efectiva, que permita modernizar la flota con unidades más eficientes, seguras y menos contaminantes... En este contexto, trabaja de manera cercana y constructiva con el gobierno federal y autoridades estatales de movilidad, para configurar programas de renovación que generen beneficios sociales, ambientales y económicos, siendo que el transporte moderno y eficiente es un pilar para la competitividad del país. Rumbo a su próxima Expo Transporte ANPACT 2025 agendada del 12 al 14 de noviembre en Expo Guadalajara, impulsará esfuerzos con autoridades, empresas y sociedad, para transformar la industria de carga y pasaje establecida en México...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Acompañame de 13:00 a 14:00 hrs en Capital Noticias en el 89.3 en Toluca y 99.5 de FM en Ixtapan de la Sal, de lunes a viernes. Shalom.